



■ Nicht nur, dass ein gebürtiger Waidhofener sich in einer Fleischhauerei mit falschen Kassenbons kräftig selbst bediente, er stellte auch noch zwei Frauen an, die er mit Wurst, Speck und anderen Fleischerprodukten bezahlte. **Seite 8**

# Atomenergie: Wir fahren an die Wand

■ Tschechen halten trotz Protesten an Kernenergie-Ausbau fest **Seiten 4/5**

## Prächtige Stimmung in Alt-Wien

■ Der Ball der Generationen in Groß Siegharts stand diesmal ganz im Zeichen des alten Wien. Lisa und Lisa unterhielten sich im stilechten Kaffeehaus nach guter alter Tradition prächtig. Alle Fotos und Infos finden Sie auf

**Seite 9**

## Ski-Tellenge: Schneemangel stoppt Riesenparty

■ Das viel zu warme Wetter macht den Organisatoren der Ski-Tellenge einen Strich durch die Rechnung. Das Mega-Event wurde abgesagt.

**Seite 35**



Fotos: Kaspar, Weingartz



## Gepatzt: Bus nach Telč ist Hoppala-Vehikel

■ Der Bus ins Unesco-Weltkulturerbe Telč war eines der wichtigsten Argumente der Radweg-Befürworter im Streit um die Thayatalbahn. Jetzt häufen sich Beschwerden: Ein mit Google übersetzter Fahrplan, Feiertagschaos und viele Pannen mehr. **Seiten 6/7**

## Brandstifter hat es auf Gartenhütte abgesehen

■ Ein Brandstifter war vergangene Woche in Waidhofen unterwegs. Er zündete in einem Wohngebiet eine Gartenhütte an. Der Besitzer verhinderte Schlimmeres. **Seite 6**

# ABNEHMEN LEICHT gemacht!

→ siehe Seite 17